

# Ein nachhaltiger Tag

## Bundesweit erstes XL-Repair-Café in Pfungstadt

**Pfungstadt (red).** Am Samstag, 19. Oktober, gibt es von 11 bis 17 Uhr in der Sport- und Kulturhalle eine XL-Ausgabe des Repair-Cafés der Kinder- und Jugendförderung Stadtteile, das seit einigen Jahren regelmäßig in Eschollbrücken stattfindet. Anlässlich eines internationalen Reparatur-Tags kommen weitere Repair-Cafés aus der Umgebung nach Pfungstadt, um dort für ein gemeinsames Reparieren zu begeistern. Man will

vor allem eine größere Aufmerksamkeit dafür schaffen, defekte Alltagsgegenstände zu reparieren statt wegzuwerfen, heißt es in einer Pressemitteilung. Am 19. Oktober soll es hauptsächlich um die Bereiche Elektro, Fahrrad, Holz, PC/Smartphone und Textil gehen. Mit dabei sind Tüftler aus Bickenbach, Darmstadt, Griesheim, Groß-Bieberau, Münster, Pfungstadt, Seeheim-Jugenheim, Reinheim, Roßdorf, Rodgau und

vielen weiteren Orten. Zudem gibt es eine Kinderecke mit Quiz, Hüpfburg, Werkzeug raten und mehr, Sammelboxen, Musik mit der Big Band des Musikvereins Pfungstadt, Messerschleifer, ein digitales Kränzchen, Infostände und mehr. Der Eintritt ist frei, Spenden sind willkommen.

**Weitere Infos: Matthias Hirt, (06157) 9881601, [matthias.hirt@pfungstadt.de](mailto:matthias.hirt@pfungstadt.de), [www.repaircafe-pfungstadt.de](http://www.repaircafe-pfungstadt.de).**